



## La CHD invierte 2,5M€ en conservación y mantenimiento de cauces en la provincia de Soria en los últimos tres años

- La presidenta del Organismo ha inaugurado hoy la 60 edición de la Feria de Muestras de Almazán
- La nueva planificación hidrológica 2022-2027 contempla cerca de 50 millones de euros para modernización de regadíos en la provincia

13 de mayo de 2022.- La presidenta de la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), Cristina Danés, ha inaugurado hoy, junto con el presidente de Tragsa, Jesús Casas, la 60 edición de la Feria de Muestras de Almazán (Soria), decana de los certámenes expositivos y referente en la comunidad. Un foro en el que la responsable del Organismo ha destacado los 2,5 millones de euros de inversión por parte de la CHD para el mantenimiento y conservación de 90 kilómetros de cauces de la provincia de Soria, en los últimos tres años. Durante el acto, han estado acompañados por la delegada del Gobierno, Virginia Barcones.

En el marco de la Estrategia Nacional de Restauración de Ríos (ENRR), cuyo objetivo es conservar y recuperar el buen estado de los cauces, minimizar los riesgos de inundación, fomentar el uso racional del espacio fluvial e impulsar el desarrollo sostenible del medio rural, las principales actuaciones del Organismo se han desarrollado en los cauces del río Duero, en los términos municipales de San Esteban de Gormaz, Almazán, Hortezueta, Langa de Duero, Campillo de Buitrago y Molinos de Duero, y el río Tera, en el término de Garray-Soria, con una inversión de más de 500.000 euros. El resto de labores de restauración, hasta llegar al presupuesto total, se han desarrollado en otra veintena de ríos y otros tantos arroyos a lo largo de la provincia.

Actualmente, la CHD trabaja en los cauces del río Izana, arroyo Valdesebastián, y el río Viejo y sus afluentes, habiendo ejecutado en el último año una inversión que alcanza los 900.000 euros, con el objetivo de mejorar la dinámica fluvial.



En su visita a la Feria de Muestras de Almazán, la presidenta del Organismo se ha referido también a la nueva planificación hidrológica 2022-2027, que contiene un programa de medidas de 2.250 millones de euros, de los que más de 1.000 están vinculados de manera directa o indirecta con el medio rural y en concreto, con el regadío y su incidencia positiva en el reto demográfico, como son las medidas para actuaciones de modernización de regadíos, por un importe de 768 millones de euros. En concreto, el programa de medidas recoge para la provincia de Soria una inversión de cerca de 50 millones de euros para modernizaciones en las zonas regables de Campillo de Buitrago, Ines-Olmillos, Vid-Zuzones, la de Arroyo de Valdanzo, Vega del Salcedo y Veguilla.

A dos días de la celebración de la festividad de San Isidro, patrón de los agricultores, la máxima responsable del Organismo ha querido apoyar al sector del campo en plena campaña de riego, con los embalses de la cuenca gestionados por la CHD casi al 82% de su capacidad total, tres puntos por debajo de la media de la última década. Las lluvias de los últimos dos meses han mejorado las perspectivas, aunque desde la CHD persiste la vigilancia, pendientes de la evolución climatológica en los próximos meses.

La presidenta de la CHD ha destacado la estrecha vinculación entre el agua y el desarrollo económico, en un contexto de adaptación al cambio climático, al tiempo que ha invitado a los usuarios del agua a realizar una gestión sostenible de este recurso valioso y escaso como garantía de presente y futuro.



www.chduero.es



@chd\_duero



Confederación  
Hidrográfica del Duero